

Champagnole, un de chute

publié le 18.01.2011



Champagnole a ramené le bonus défensif

«Il fallait bien que cela arrive un jour. C'est toutefois un peu frustrant car on prend un essai qui n'est pas valable. On n'a pas très été bon en conquête, mais il y avait quand même la place pour gagner » analyse Alexandre Farina, l'un des deux coachs de Champagnolle battu à Domont dimanche (10-9) pour la première fois de la saison. Les Jurassiens sont toutefois rentrés avec le point de bonus défensif pour se consoler... et surtout garder leurs distances en tête de la poule, puisque Houilles a chuté à Arbois et Besançon à Melun. Ce sont finalement Domont, mais également Nuits-saint-Georges, vainqueur de Nancy ainsi que Couches, vainqueur à Noisy, qui ont fait la bonne affaire du week-end. S'ils partaient avec des prétentions, les Champagnolais savaient qu'ils passaient dimanche un très gros test.

Regain d'intérêt pour le derby contre Arbois

«Il ya quand même des choses positives dans ce déplacement car il ne faut pas oublier que pour nous, c'était la reprise après plus d'un mois sans jouer et des conditions d'entraînement difficiles. Il n'y a rien d'inquiétant et j'attends de voir le comportement de l'équipe après cette défaite.» Du côté de Denis Durbet, l'analyse restait dans le même registre. «Il est clair que l'on n'est pas satisfait de n'avoir pris qu'un point. Je retiendrai quand même que les joueurs ont tout donné. On a manqué de fraîcheur à cause du manque de compétition, mais les gars se sont bien comportés face à une très grosse équipe. Domont avait un alignement impressionnant et nous a beaucoup gêné dans ce domaine. Mais on a toujours été dans le match. On a eu des occasions, Domont aussi: une des leurs a fait mouche, pas nous ! La satisfaction est que l'on a montré que l'on a un bon volume de jeu, que l'équipe est bien en place. Ça ne peut qu'aller crescendo maintenant. » confirme le président champagnolais qui assure que peu d'équipes ramèneront un point de Domont. «Avant ce match, ils avaient empoché le bonus offensif contre Houilles et Couches... Ils nous avaient posé des problèmes à Champagnole et je pense que ce sera la grosse équipe de la deuxième partie de saison. » Cette défaite champagnolaise combinée à l'étonnant succès des Arboisiens sur Houilles (8-5) arrive à point nommé pour pimenter le derby jurassien programmé dimanche aux Acières.